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Herrn 

Oberbürgermeister 
Dieter Reiter 
Rathaus 
80331 München 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
Wie hält es die Landeshauptstadt München mit dem Denkmalschutz? 
Zum geplanten Abriss der Situlischule 
 
 
Im Zuge des Skandals um den Abriss des denkmalgeschützten Uhrmacherhäusls in 
Giesing ließ Oberbürgermeister Dieter Reiter verlauten: „Ich hoffe, dass es uns im 
weiteren Verfahren gelingt, schlüssig darzulegen, dass es nicht hinnehmbar ist, dass der 
Denkmalschutz in unserer Stadt mit der Abrissbirne einfach beseitigt wird. Und der 
Eigentümer darf durch sein dreistes Vorgehen nicht auch noch einen wirtschaftlichen 
Vorteil haben.“ 
 
Nun planen das Referat für Bildung und Sport und das Baureferat laut Fortschreibung des 
Schulbauprogramms den Abriss eines denkmalgeschützten Schulgebäudes in Freimann.  
 
 
Die Stadtverwaltung wird gebeten, darzulegen: 
 

1. Woraus ergeben sich die Schülerzahlen, die Grundlage der Planungen für den 
Neubau einer Grundschule und für die Erweiterung der bestehenden Mittelschule 
sind? 

2. Wo liegt das Einzugsgebiet für die Schüler? 

3. Wie grenzt sich das Einzugsgebiet von dem der beiden neuen Grundschulstandorte 
im Neubaugebiet Bayernkaserne ab? 

4. Worauf gründen die Pläne zur Erweiterung der Mittelschule, wo die Schülerzahlen 
bei der bereits bestehenden Mittelschule seit Jahren rückläufig sind? 

5. Was ist die Rechtsgrundlage für den Abriss des 1951 von den Architekten Ruf 
geplanten Schulgebäudes, das mittlerweile unter Denkmalschutz steht? 

 

Stadträtin Dorothea Wiepcke 
Stadtrat Richard Quaas 
Stadtrat Thomas Schmid 
Stadträtin Beatrix Burkhardt 
Stadtrat Johann Sauerer 
 

ANFRAGE 
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6. Die Stadt hat die Eintragung des o.g. Schulgebäudes in die Denkmalliste akzeptiert, 
dessen Erhaltung damit im Interesse der Allgemeinheit liegt. Wie kommt es, dass 
zwei städtische Referate dieses Erhaltungsinteresse negieren? 

7. Gibt es Überlegungen anstatt eines Neubaus das denkmalgeschützte Ruf-Gebäude 
zu sanieren? 

 
 
 
Initiative: 
Dorothea Wiepcke    Richard Quaas   Thomas Schmid 
Stadträtin     Stadtrat    Stadtrat 
 
 
Beatrix Burkhardt    Johann Sauerer 
Stadträtin     Stadtrat 


